



## **Refondation de l'école, parlons-en !**

**Le gouvernement propose :**  
**Une demi-heure d'école en moins par jour....**  
**Une demi-journée d'école en plus par semaine...**  
**Il y a bien plus urgent pour la réussite de tous les élèves !**

### **Où est l'intérêt de l'élève ? Quid de nos conditions de travail ?**

Ceci est un bricolage politique et non une réelle vision pour l'école, qui a été fait sans aucune concertation des enseignants.

Mercredi 23 janvier le décret sur les rythmes est présenté en conseil des ministres. Suite à l'Assemblée Générale du mardi 15 janvier, les collègues ont décidé de répondre à l'appel du **SNUIPP** et de participer à la journée d'action nationale du 23 janvier.

## **C'est le moment de faire entendre nos revendications !**

*Les urgences pour l'école sont :*

- la réduction du nombre d'élèves par classe
- La possibilité de travailler en petits groupes avec dans toutes les écoles, « plus de maîtres que de classe ».
- La présence d'enseignants spécialisés ( RASED) dans toutes les écoles.
  - un allègement des programmes
- La formation des personnels pour l'accueil des enfants en situation de handicap
  - une formation initiale et continue à la hauteur de nos ambitions
  - une reconnaissance de notre travail par une revalorisation de nos salaires

C'est pour défendre toutes ces revendications et refuser la réforme telle qu'elle est proposée par le gouvernement que nous vous invitons à

**un rassemblement**  
**mercredi 23 janvier à 14h**  
**Place Corbis à Belfort**

**Nous avons obtenu une audience auprès du DASEN ce même jour.**